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принять то, что я не могу изменить“. По-
влиять на происходящее невозможно, 
так давайте попытаемся изменить то, что 
нам под силу, и вернемся к работе. Я не хо-
чу говорить о том, чего я лишился во вре-
мя пандемии, но хочу осознать то, что 
она мне дала. Впервые за 44 года у ком-
пании убыток, и сейчас мы восстанав-
ливаемся. Однако, если верить прессе, 
мы сделали лучшую коллекцию в нашей 
истории»,— говорит Брунелло Кучинел-
ли. Действительно, она получилась очень 
цельной. Костюм становится составной 
частью множества неформальных обра-
зов, а яркие акценты уступают место ед-
ва различимым акварельным оттенкам 
(будто вы случайно выстирали белую 
вещь с цветными). Как обычно, Брунелло 
Кучинелли не стремится радикально ме-
нять стиль, предпочитая революции сти-
ля эволюцию: «Я считаю, что эта ситуация 
научила беречь и планету, и свой гарде-
роб. Сейчас на мне костюм, который три 
года назад я носил с английской обувью 
и галстуком, а теперь с кедами, и он всюду 
уместен».
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собственным стилем 
за дают будущие 

тенденции

Модель в куртке Herno 
из эколинейки Globe

Образ из весенне-летней 
коллекции-2022 Brunello 
Cucinelli

P
IT

T
I I

M
M

A
G

IN
E

B
R

U
N

E
L

L
O

 C
U

C
IN

E
L

L
I

Модель в куртке Herno 
из эколинейки Globe

P
IT

T
I I

M
M

A
G

IN
E


